

Réaction d'Anne Hidalgo suite au crash de l'Airbus A320

« J'ai appris avec effroi et tristesse le terrible accident de l'Airbus A320 de la compagnie allemande Germanwings, près de Barcelonnette.

Ce drame a causé la mort des 142 passagers et des 6 membres de l'équipage, alors que l'appareil se rendait de Barcelone à Düsseldorf.

Je tiens à témoigner ma plus grande solidarité ainsi que celle des Parisiens aux familles des victimes, ainsi qu'aux membres de la Lufthansa.

Dans cette épreuve, je tiens également à faire part de mon soutien le plus total au Roi et à la Reine d'Espagne, qui ont décidé d'annuler leur visite d'Etat en France pour rentrer en Espagne.

Je souhaite enfin assurer nos voisins allemands du soutien de Paris en ces terribles moments. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Matthieu Lamarre / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61